

NGO

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Sep 24, 2024 - 12:59



Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System di Kampung Cigadog, RT 2/RW 7, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Selasa, 24 September 2024, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Hidayat melakukan silaturahmi dan koordinasi dengan warga setempat, yaitu Sdr. Maman.

“Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap dapat menciptakan suasana kondusif jelang Pilkada 2024. Kami juga mengingatkan warga untuk tetap waspada, terutama saat banyak rumah ditinggalkan untuk mudik atau berlibur,” ungkap Aiptu Hidayat.

Beberapa himbauan yang disampaikan dalam dialog tersebut meliputi:

1. **Peringatan Keamanan:** Warga diingatkan untuk memeriksa kelistrikan, memastikan tabung gas aman, serta mengunci pintu dan jendela guna mencegah pencurian.
2. **Kegiatan Positif untuk Anak-anak:** Aiptu Hidayat mengajak anak-anak dan remaja untuk mengisi liburan dengan kegiatan bermanfaat seperti olahraga, kerja bakti, atau berkumpul bersama keluarga, serta menghindari keterlibatan dalam geng motor.
3. **Dukungan Terhadap Pilkada Damai:** Warga diimbau untuk menciptakan suasana yang aman dan damai, dengan tidak menyebarkan informasi hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah masyarakat.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Masyarakat diingatkan untuk segera melapor kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya gangguan keamanan, melalui hotline #110.

Kegiatan sambang ini berjalan lancar dan diharapkan dapat memperkuat ikatan antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama. Dokumentasi kegiatan terlampir.